

Gemeinde Mainhausen, Montag, 13. Juli 2009

Deutsche Bahn hat Veräußerung nicht vorgesehen

Deutsche Bahn hat Veräußerung nicht vorgesehen

Zurückgebautes Bahngleisgelände bleibt im Eigentum der Bahn

Das Interesse einiger direkter Anwohner an dem Grundstückskauf des ehemaligen Anschlussgleises nahm Bürgermeisterin Disser zum Anlass um bei der Deutschen Bahn AG nach den Plänen für dieses Gelände zu fragen.

Vor einigen Monaten wurde das am Ortsrand von Zellhausen verlaufende Anschlussgleis durch die DB Netz AG zurückgebaut und liegt heute brach.

„In der Verwaltung sind schon einige Vorschläge zur weiteren Nutzung des Geländes eingegangen“, berichtet Ruth Disser, „viele sind sicher sinnvoll und wünschenswert. Die Umsetzung solcher Vorschläge ist jedoch nicht möglich, da die Bahn AG Eigentümer des Geländes ist und zunächst auch bleiben will.“ So zumindest äußert sich die zuständige Mitarbeiterin der DB Services Immobilien GmbH.

In einer Mail heißt es, dass „seitens der Deutschen Bahn AG eine Veräußerung der angefragten Liegenschaften in Zellhausen derzeit nicht vorgesehen ist.“

Sollte das Unternehmen seine Meinung zu den Veräußerungsabsichten ändern, will man wieder auf die Gemeinde Mainhausen zukommen.

Somit ist zurzeit nicht an einen Ankauf des Geländes zu denken, weder durch die direkten Anlieger, noch durch die Gemeinde Mainhausen.